
一般質問通告内容一覧（令和元年６月定例会） 

  №１/２ 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

６ 

 

月 

 

１９ 

 

日 

 

(水) 

松永 秀文 

（明政クラブ） 

一問

一答 

１ 小・中学生の登下校時の安心安全について 

２ 小・中学生の不登校について 

３ 新幹線開業に伴う施策について 

４ 南諫早産業団地について 

松永 隆志 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 子どもを守る取り組みについて 

２ 教職員のメンタルヘルスについて 

３ 諫早駅周辺整備の状況について 

福田 美子 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 
１ 防災政策について 

山口 喜久雄 

（公明党） 

一問

一答 

１ 食品ロス対策について 

２ 住民票などのコンビニ交付について 

３ 諫早駅自由通路の活用について 

４ 自転車保険について 

５ 大型店の動向について 

６ 栄町東西街区再開発事業について 

林田 保 

（無会派） 

一問

一答 

１ 諫早市公共施設等総合管理計画について 

２ 湖沼等の水質改善について 

３ 高齢者の交通事故多発について 

６ 

 

月 

 

２０ 

 

日 

 

(木) 

大久保 正博 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 道路整備等交通安全のまちづくり対策について 

２ 市道の道路改良事業について 

３ 河川改修に伴う桜づつみの設置について 

西田 京子 

（日本共産党） 
一括 

１ 子どもの貧困対策について 

２ 高齢者支援対策について 

３ 国民健康保険について 

南条 博 

（新生クラブ） 

一問

一答 

１ 山を活かした資源づくりについて 

２ ため池適正管理について 

３ ごみ処理施設の建て替えについて 

北島 守幸 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 第１野球場について 

２ ＪＲ喜々津駅東側化屋踏切について 

３ 市道路線の改良について 

４ 学校のことについて 

中村 太郎 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 空き家対策について 

２ 
諫早市在宅医療・介護連携支援センター「かけはしいさはや」の活

用について 

３ 諫早市の情報システムについて 



№２/２ 

月日 
議 員 名 

（会 派 名） 

質問 

方法 
質     問     事     項 

６ 

 

月 

 

２１ 

 

日 

 

(金) 

木下 政儀 

（市民ネット諫早） 

一問

一答 

１ 井樋ノ尾地区の渇水応急対策について 

２ 琴海中学校の生徒の通学対応について 

土井 信幸 

（結の会） 

一問

一答 

１ 諫早消防署高来分署の建て替えについて 

２ 森山スポーツ交流館の使用について 

３ 地域活動支援センターの支援について 

４ ふれあいいきいきサロンの現状と今後について 

中野 太陽 

（日本共産党） 

一問

一答 

１ バリアフリーについて 

２ 「８０５０」「７０４０」問題について 

湯田 清美 

（公明党） 

一問

一答 

１ 通学路の安全対策について 

２ ロタウィルスワクチン接種について 

３ 産後ケアについて 

４ 千々石ミゲル墓所推定地の発掘調査について 

坂口 慎一 

（爽改いさはや） 

一問

一答 

１ 地方公共団体における内部統制について 

２ 公会計による財務諸表について 

３ 深海干陸地の利活用について 

４ 公共施設におけるトイレの整備について 

６ 

 

月 

 

２４ 

 

日 

 

(月) 

相浦 喜代子 

（無会派） 
一括 

１ 地方自治法第203条及び第204条、地方公務員法第3条について 

２ 
（仮称）子ども・子育て総合センターにおける発達障害児への対応

について 

３ 開設１０年目を迎えたこどもの城について 

津田 清 

（公明党） 

一問

一答 

１ 子どもの命を守る「児童虐待防止法改正案」について 

２ 子どもと高齢者を交通事故から守る安心安全の確保について 

３ 超高齢社会への今後の対応について 

西口 雪夫 

（市民ネット諫早） 

一問 

一答 

１ 県央県南広域環境組合の今後について 

２ 県央県南クリーンセンターへの輸送ルートの変更について 

３ 新規就農者への支援策について 

４ 白木峰町、大場町、白原町への乗合タクシーの導入検討について 

５ 
長田町にある旧自然の家官舎跡地と、移転後の長田保育所跡地の活

用について 

６ 長田バイパス延伸の進捗状況について 

計 １８人  ○一問一答方式 １６人  ○一括質問方式 ２人   

 


